



TSC Schwarz-Gelb Coburg e.V.

## Pressemitteilung



### Tanzsportclub

1. Vorsitzender  
Dr. Anton Herzog

2. Vorsitzender  
Martin Jürgenliemk

Friedrich-Rückert-Straße 1  
96450 Coburg / Neuses  
[www.tsc-schwarz-gelb-coburg.de](http://www.tsc-schwarz-gelb-coburg.de)  
[info@tsc-schwarz-gelb-coburg.de](mailto:info@tsc-schwarz-gelb-coburg.de)  
Telefon: +49 151 28244810



### **Tanzsaal in neuem Glanz – TSC Schwarz-Gelb startet wieder durch Trainingsstart und Mitgliederversammlung des Tanzsportclubs Schwarz-Gelb Coburg e.V.**

„Eineinhalb turbulente Jahre liegen hinter dem Tanzsportclub Schwarz-Gelb e.V.“, so begrüßt der erste Vorsitzende Dr. Anton Herzog die Mitglieder am 26. Juli 2021 herzlich bei der Mitgliederversammlung des Vereins.

Zum einen haben die Einschränkungen durch die COVID Pandemie natürlich auch den Trainingsbetrieb und das Vereinsleben des Clubs in erheblichem Maße beeinträchtigt. Der Verein hat mit der Instandsetzung des Gebäudes aber gleichzeitig eine große Baustelle behoben. Was vor knapp 2 Jahren mit einigen losen Steinen begann, hat sich im Verlauf der Zeit zu einem respektablen Renovierungsprojekt an der Struktur des denkmalgeschützten Gebäudes entwickelt, so Herzog. Träger des Fachwerks waren erheblich in Mitleidenschaft gezogen und mussten getauscht werden. In dem teilweise über 100 Jahre alten Gebäude hat der Schaden umfangreiche Maßnahmen nach sich gezogen. Dass die Arbeiten jetzt abgeschlossen werden konnten, ist der konstruktiven Zusammenarbeit mit der Stadt Coburg, den ausführenden Betrieben aus der Region, der finanziellen Förderung der Stadt Coburg und des BLSV sowie einer Spende des Vereins Stadtbild Coburg e.V.



TSC Schwarz-Gelb-Coburg e.V.

## Pressemitteilung



und gut tausend Stunden Eigenleistung der Vereinsmitglieder zu verdanken. „Rechtzeitig zur Öffnung nach der Pandemie erstrahlt unser Saal in neuem Glanz. Unser Dank gilt den Unterstützern und in besonderem Maße unseren Mitgliedern und Trainern für Ihre Treue, die Akzeptanz der Umstände, und das große Engagement bei den Baumaßnahmen“ beendet Herzog den Bericht des Vorstands.

„Die im Jahr 2019 begonnene Ausweitung des Angebots konnte trotz der räumlichen Einschränkung, soweit Veranstaltungen zulässig waren, in vollem Umfang fortgeführt werden“, stellt Christian Lenz die sportliche Situation dar. „Wir haben es geschafft mit Ausweichstätten und viel Flexibilität der Trainer und Tänzer nahezu jeden möglichen Termin zu nutzen.“ Der TSC Schwarz-Gelb bietet vielfältige Trainings für Standard- und Lateingruppen. Abgerundet wird das Programm durch Workshops und mehrmals jährlich stattfindende Bälle. „Wir freuen uns, allen Tanzbegeisterten in Coburg und Umgebung attraktive Möglichkeiten bieten zu können“ schließt der Sportwart und verweist für die Termine auf den Veranstaltungskalender unter [www.tsc-schwarz-gelb-coburg.de](http://www.tsc-schwarz-gelb-coburg.de).

Abschließend geht Matthias Henze auf die solide finanzielle Situation des Vereins für die Jahre 2019 und 2020 und die Kosten der Baumaßnahmen ein. Bei den Wahlen wird die Vorstandschaft im Amt bestätigt. Zum Ende der Veranstaltung dankt Anton Herzog den Jubilaren Elly Heyl (40 Jahre), Michael Schramm (20 Jahre) sowie Ute und Matthias Henze (beide 10 Jahre) für ihr Engagement und Ihre Treue zum Verein.

V.i.S.d.P.

TSC Schwarz-Gelb-Coburg e.V.

Lars Hufnagel